

Le 13e Séminaire International de Longévité prend fin à la Havane



La Havane, 30 avril, (RHC).- La 13e édition du Séminaire International de Longévité a pris fin à La Havane par une Table Ronde sur la détérioration cognitive chez les personnes âgées.

Le Séminaire, qui s'est déroulé au Palais des Congrès de La Havane a inclus des forums et des débats sur les facteurs de risque d'Alzheimer, sur la promotion du vieillissement actif et sur le défis d'obtenir une bonne santé chez les personnes du troisième âge.

La dernière journée du séminaire a été marquée aussi par une l'intervention du « Club des 120 ans » représentés par une dizaine de délégué âgés de plus de 100 ans.



Radio Habana Cuba